
 

 

第８回郡山市上下水道事業経営審議会書面表決取りまとめ 

意見提出 １３提出／１３委員 

【審議】 

議題１ 答申(案)について 

 

 

 

 

 

 

【その他】意見等ご記入ください  ※原文のまま 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 了解した  0 了解しない※ 

0 了解した（意見あり※）    ※【意見欄】にご記入ください。 

【意見欄】３名の委員からのコメント 

 

●使用料金を据置きとする根拠が具体的に示されている内容であり、答申と

して問題はないと思います。 

 

●資料 1の答申書、上下水道事業のあり方についての頁に「2026年度、2027

年度は純利益が 10 億円に満たない見通しとなっており、厳しい事業経営が

予想されている。」との試算であれば水道料金は値上げしなければならない

のではないか、それが目の前に来ている。ネットモニター第 7 回の結果で、

郡山市の上下水道料金が「高い」、「やや高い」61％以上、水道施設の更新に

関する認知度「知らない」73.1％等を考えると 

資料 1の 5.その他「広報活動を積極的に推進すること」で市民に対し水道料

金が値上げになっても納得できるわかりやすい具体的な説明(広報)が今以上

に必要だと思います。 

 

●水は能登の地震じゃないけど、１時間でも止まったら本当に困ります。食

事、飲み水、トイレの水、お風呂の水と、いつ来るか災害は分からない。来

た時にすぐ復旧出来るように準備して頂けるとありがたいと思います。 

 

 


